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Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wir bitten den Magistrat um die Darstellung der Betreuungssituation im U3-

Bereich, im Bereich der 3-6-jährigen und im Bereich der Grundschulbetreuung, 

aufgeschlüsselt nach den einzelnen Stadtteilen wie folgt: 

 Anzahl der Betreuungsplätze aktuell insgesamt 

 Anzahl der davon aktuell belegten Plätze 

 Bedarf an Betreuungsplätzen zum 01.08.2018 

 Anzahl der vorhandenen Plätze zum 01.08.2018 

 Fehlende Plätze zum 01.08.2018 

 

2. Wie sieht die Ausbauplanung differenziert nach Stadtteilen aus? 

 Ausbau an Plätzen vom 01.08.2018-31.12.2018 

 Ausbauplanung für das Jahr 2019 

 

3. Wie wird der Magistrat kurzfristig auf fehlende Plätze reagieren? 

 

4. Wie hoch waren und sind die Investitionen in den Jahren 2017, 2018 und 2019, 

um neue Plätze zu schaffen? 

 

Stadtverordnete Bergmann, SPD, begründet die gemeinsame Anfrage. Stadträtin 

Janz führt in die Thematik ein und gibt das Wort zur Beantwortung der Anfrage an 

Herrn Schmidt, Jugendamt. Weitere Nachfragen der Ausschussmitglieder werden 

durch Frau Janz und Herrn Schmidt beantwortet. Die schriftliche Antwort wird als 

Anlage zur Niederschrift zugesagt. 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz und Herrn Schmidt, Jugendamt, für 

erledigt. 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




